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Divide ut regnes : diviser pour mieux régner…

 I Réaction épidermique  d’un Chti face à l’incompréhension.

Nous sommes une poignées de Chtis, Picards et Flamands à être
blessés (mais on s’en remettra) car on a eu droit une fois de
plus à :  Après les « Chtis  consanguins »,  v’la  « qu’on l’a
dans le Q bien profond ».
La cause serait qu’on a mal voté. Marine n’est pas passée chez
nous . Mais elle n’est passée NULLE PART !!!
A Nice non plus.
Pendant que nous étions réunis ce week end lors d’une de nos
fêtes régionales typiques, nous échangions nos sentiments (si,
on a des sentiments et des émotions  dans le Nord Pas de
Calais) sur des petites phrases assassines.
Bon. Nous en sommes arrivés à la conclusion que nous n’allons
pas pour autant nous tromper d’adversaire. Nous continuerons
donc de focaliser notre attention sur l’islam conquérant.
Priorité des priorités, à moins que notre groupe ne décide par
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mon intermédiaire d’écrire que « les Niçois l’ont bien eu dans le Q » ,
ce qui pourrait sembler plus juste et plus approprié.
Mais non, ce serait indécent et injuste. Nous ne le pensons
absolument pas.
Gardons le sens de la réalité.
Passons…

II Vraiment, les forces de l’ordre attendent que les civils se
soulèvent pour entrer dans la danse ? 

Nous lisons ici et là, que les soldats et les forces de
l’ordre attendent que les civils leur en offrent l’opportunité
pour les suivre. Il faut donc comprendre que les forces de
l’ordre  et  les  soldats  attendent  le  commencement  du
soulèvement  par  les  civils.
Il y a deux erreurs.

La 1ère est qu’il ne faut surtout pas inclure les militaires
dans les forces de l’ordre. « Dans » ou « avec ». Certes les
deux entités servent la France, mais seuls les militaires la
protègent.
Les soldats font la guerre si nécessaire.
Ils ne mettent pas de PV pour des infractions au code de la
route ni même n’interpellent les civils à leur domicile pour
du droit commun. Ils sont LA protection du territoire. Leur
seul objectif est de sécuriser et protéger le pays, la France
et ses intérêts.

La  2ème  est  que  les  forces  de  l’ordre  elles  mêmes  ne  se
mélangent pas avec les militaires.
Les gendarmes et policiers distribuent les PV au fur et à
mesure de l’évolution de la graduation en fonction des besoin
fiscaux  de  notre  gouvernement.  Ils  appliquent.  Mais  ils
appliquent  à  tout  le  monde,  y  compris  aux  militaires.  Un
Soldat peut très bien se prendre un PV par un « collègue »
Gendarme. Cela arrive souvent, bien plus souvent que vous ne
l’imaginez. Posez la question aux soldats autour de vous, vous
verrez. Il existe des PV délirants.



Les forces de l’ordre sont armées en permanence.
Les soldats doivent percevoir leur Famas à l’armurerie
et  le  remettre  une  fois  l’exercice  ou  la  mission
terminée.  Différence  importante.

Dans les forces armées, les contrats peuvent variés de 3 à 5
ans  et  continuer  jusqu’à  accumuler  25,  30  ou  40  ans  de
service. Il y a au sein des forces armées un patriotisme
puissant.  Des  Sous  Officiers,  des  Officiers  et  Officiers
Supérieurs , des conservateurs de nos traditions, notamment
sur la Patrie et la Famille. C’est ce qui rend parfois la
déception amère. Un grand nombre de militaires ne renouvellent
pas leur contrat ou quittent l’armée même après 10 ans de
service.
Facile à vérifier. Les ex soldats qui ont servi en Afrique, en
Yougoslavie,  en  Irak,  en  Afghanistan  vous  parleront  des
changements  de  mentalité  et  même  de  doctrine  au  sein  de
l’armée et dans leur régiment. Les exemples ne manquent pas.
La France change. Elle change dans tous les secteurs. Privés
et publics. Au sein des administrations et des entreprises.
Aucun domaine n’y échappe. Des chefs d’entreprises acquièrent
des nouvelles mentalités. Idem pour les cadres supérieurs 
dans les institutions.
Alors,  on  voit  à  l’armée  ce  que  l’ont  ne  voit  pas  dans
d’autres services publics.
Les gars se barrent !!! Un contrat avec un renouvellement et
ils s’en vont écœurés.
On ne voit pas cela dans les forces de l’ordre. Je ne dis pas
que cela n’existe pas. Non, je dis que c’est exceptionnel.
Vous allez me trouver un policier qui a quitté la police par
dégoût. Ok, d’accord, mais alors quelques uns ! Et de temps en
temps. Idem pour la Gendarmerie. Quelques uns, de temps en
temps.
Chez les soldats, ce sont des dizaines par an et par régiment.
Personnellement,  j’en  connais  énormément.  Ecœurés  par  les
ordres reçus en Afrique Centrale, qui a vu les Seleka avoir du
pouvoir  par  l’inaction  voulue  par  les  hautes  autorités
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militaires françaises. Des gars sont rentrés au Pays et n’ont
pas  renouvelé  leur  contrat.  On  comprend  et  on  dit
«  respect  »  !
Quand on se retrouve, on y va chacun son tour, des anecdotes
qui ont marqué nos vies et nos engagements. Il y règne une
émotion palpable d’amertume intense.
Nos agents des forces de l’ordre ne quittent pas leur Job.
Non ! On entend parfois des voix qui s’élèvent , avec un
prénom anonyme qui dit « je ne me suis pas engagé dans la
police pour emmerder les automobilistes ». Bien, c’est déjà
ça. Mais moi je dis « alors barre toi » ! Il y a d’autres jobs
qui apportent au moins la tranquillité de la conscience.
En  Espagne,  il  y  a  quelques  années,  les  policiers  ont
manifesté en scandant « désolé, on n’arrête pas les bonnes personnes ».
Allusion faite aux arrestations de masse des manifestants qui
protestaient contre les mesures d’austérité.
Et  les  flics  ont  quand  même  des  le  lendemain  continué
d’arrêter les manifestants. …Parce qu’ils ont reçu l’ordre de
le faire. Point !

Si la totalité des forces de l’ordre, d’un seul corps, au même
moment,  d’un  coup  d’un  seul,  sans  coup  d’état,  refusait
d’obéir , un message fort serait envoyé aux dirigeants et à
ceux qui tournent les manettes. Non, tous obéissent.
Sécurité de l’emploi oblige…
Alors, comme en 40, les résistants, les opposants politiques
sont harcelés par le gouvernement et par les forces de police.
Les policiers français ont arrêté Jean Moulin. Ils ont obéi
aux Allemands. Les gendarmes ont gardé des camps d’internement
de juifs en France. Ils ont obéi.
Les directeurs de Riposte Laïque et de Résistance Républicaine
sont convoqués dans des commissariats. Critiquer l’islam est
aussi  répréhensible  qu’un  flagrant  délit  de  vol.  Penser
différemment et librement vous amène au tribunal. Il faut
faire payer cher.

Et il faudrait attendre quelque chose des forces de l’ordre ?
Les mêmes qui confisquent un fusil de chasse et qui mettent



sur un pied d’égalité Papy qui se défend avec son calibre 12
et le détenteur d’une AK47 à l’idéologie islamiste ?
J’ai un profond respect pour le GIGN, le RAID, la BRI, pour
ces groupes d’intervention. Ils sauvent des vies et ça, c’est 
MAGNIFIQUE !
Mais les autres, ceux qui constituent la masse des forces de
l’ordre, nous arrêteront quand l’ordre leur sera donné. C’est
sûr qu’un policier, le même qui convoque Madame Tasin, peut,
un autre jour, neutraliser un terroriste. C’est sûr. Nous
serions alors fiers de ce policier, s’il ne pouvait faire que
cela. Nous avons besoin de nos forces de l’ordre pour protéger
la population. Pas pour être au service du gouvernement en
fonction des inclinations politiques du moment .
Alors, comment et pourquoi penser qu’l faut que ce soit les
civils qui doivent montrer l’exemple ?

Comment se fait-il que ceux qui ont le pouvoir ( les forces de
l’ordre) et les moyens (armes et munitions)  attendent que
ceux qui ne l’ont pas , c’est à dire  nous, les civils ou
redevenus civils, commencent l’action ?
Pas de QG, pas d’armes, pas de Doctrine, pas d’objectif, pas
de Stratégie, on n’a rien !!!
Résister  c’est  aller  se  faire  exploser  à  la  Braderie  de
Lille ? Ou se faire écraser à Nice par un camion ?
Résister  c’est  continuer  de  sortir  et  s’offrir  aux  fous
d’allah ? Ah bon !

Résister c’est continuer de consommer des moules frites et
d’acheter des brocs… Sans aucune protection ? En Israël ils
sortent et continuent de vivre en effet. Mais eux, ils sont
armés et prouvent au monde entier que des civils font aussi
bien que les forces de l’ordre.
Mais je me trompe sûrement. Alors allez-y, montrez l’exemple.
Vous imaginez la famille en train de pleurer son mort, son
héros.  «  Mort  en  marchant  »  «  mort  en  achetant  une
cafetière », mort au restaurant » . Ah ouais, ça claque en
effet !
Personnellement, je préfère mourir en me battant, l’arme à la
main. Il me semble que làj’aurais résisté en combattant. Pas



en sentant la saucisse.
Je l’ai écrit dans un article précédent. On ne continue pas de
vivre en se faisant tuer sans pouvoir se défendre lors d’une
sortie familiale. Continuer de vivre en alimentant les caisses
de l’Eat par le jeu des taxes sur l’achat des marchandises.
Moi aussi je suis dégoûté que la Braderie n’est pas lieu. Mais
le risque est réel. Il ne ressemble en rien aux fans zones. La
densité de population est incroyable dans les rue de Lille. Un
carnage est facile. Les forces de l’ordre ne pourraient rien
faire.

La conséquence de cette annulation peut être intéressante dans
l’esprit des Français.
Attendons de voir…
Dans les fêtes de nos villages que nous fréquentons, il y a
peu de chance qu’il nous arrive quoi que ce soit. « Peu » ne
veut pas dire « PAS ».  Il y a un chasseur  et 1 à 3 fusils
par maison. Alors, qu’ils viennent nos terroristes islamistes.
On leur montrera qu’on sait recevoir.
Pour terminer, il faut juste garder le sens des mots car « A mal
nommer les choses, on en ajoute au malheur du monde » disait A Camus.

Donc, il faut nommer l’ennemi et il faut que les Français
fassent un choix.
Résister ou collaborer.
Les  membres  de  Résistance  Républicaine  ont  déjà  commencé
l’action de résistance.
Alors, ,à quel moment de l’histoire les forces de l’ordre se
rallient-elles  au  peuple  ?  Quand  les  forces  de  l’ordre
comprennent d’elles mêmes que le pouvoir qu’elles servent est
train de basculer ? Comme à la libération de 1945, subitement,
tous avec un brassard « résistant » ?
Facile.
EN 1940, les soldats se sont regroupés. Des régiments ont été
« réactivés » en secret.
Vous la voyez la différence ?
On a tous à un moment la faculté de choisir. Je choisis de
faire ou de ne pas faire. Je choisis de dire ou de ne pas
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dire. Je choisis de rester ou de partir.
Edmund Burke a dit « La seule chose nécessaire au triomphe du mal, est
l’inaction des gens de bien ».
 
 
 


